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協議結果・意見の概要等
・安全面を考慮し、訪問先の一部変更する旨を説明（校長）。
・委員からは安全面に配慮し、みんなが参加できる修学旅行にすることが
大事であるとの助言をいただく。

・８月から体育館のエアコン設置工事が開始されることを説明（教頭）し、共
通理解を図った。

・配当予算ついて説明（教頭）した。特に学習教材費や進路費の項目につ
いて協議した。

・昨年度と今年度の比較から、教材の精選を進めていることを理解いただく
とともに、タブレット端末の活用を推進する中で更なる効果的な学習教材の
選定を目指すように御助言いただく。

・家庭、地域の連携により、引き渡し訓練を9月に実施することを報告。
・家庭教育学級を四中学区において、合同で実施することを報告。
・部活動の地域移行における本校の取り組みについて説明。
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6 市の研究指定
について

学校配当予算
について

5 学校施設の整備
について

・正門の新たな門扉の設置要望。
・体育館の暗幕の修繕要望。
・グラウンド野球部側への水道設置要望。

・3年生の授業に臨む姿勢が良かった。
・美術のレタリングは職業選択に繋がる内容であった。
・９組のかるたは楽しく取り組んでいた。
・参観の保護者と生徒との距離も近く、良い行事である。
・問いかける、考えさせるなどの時間を大切にしたい。

・地域の力をお借りしたい点について共有を図った（コンテナの見守りボラ
ンティア・英検の実施ボランティア等）。

6

傍聴者

地域学校協働本部
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